

CBAM – Cambios Informáticos y Errores

Les informamos de que la Comisión Europea ha publicado una [lista de cambios informáticos/lista de errores para el sistema de notificación CBAM](#).

El listado puede resultar de ayuda para determinar si el error ya ha sido identificado y orientar sobre la situación, el modo y el calendario de su resolución.

En caso de experimentar errores que no figuran en la lista, sería necesario contactar con la autoridad competente.



Secretaría.
Irun, 26 de febrero de 2024